

PELITA

Gema Elkan: Ketegasan Praktisi Hukum dan Tokoh Militer, Laksda Nazali Lempo Layak Jadi Jaksa Agung 2024-2029

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PELITA.WEB.ID

Jun 14, 2024 - 15:33



Laksda Nazali Lempo: Praktisi Hukum dan Tokoh Militer

JAKARTA - Segudang Pengalaman dan Ketegasan Praktisi Hukum, Laksda

(Purn) Dr. Nazali Lempo, SH, MH, M.Tr Opsla, CHRMP yang sejak menjabat sebagai Danpuspomal, Danpuspom TNI dan Oditur Jenderal TNI menjadi penilaian yang layak diberikan oleh bangsa dan negara, terlebih di tengah masyarakat Indonesia untuk membantu peran tugas nasional sebagai Jaksa Agung di bawah Pemerintahan Prabowo Gibran.

Nazali Lempo pernah mengungkapkan bahwa penegakkan hukum di wilayah laut menjadi bagian penting dari mewujudkan kedaulatan hukum, terlebih lagi kedaulatan bangsa dan negara.

Menurutnya penegakkan hukum di wilayah laut harus menjadi prioritas, karena pelanggaran hukum banyak terjadi di wilayah laut dan dengan potensi kerugian negara yang sangat besar jika penegakkan hukumnya lemah.

Dirinya juga menjelaskan bahwa 70% pelanggaran hukum terjadi di wilayah laut dan hampir di semua sektor maritim. Selama ini penegakkan hukum terfokus di wilayah darat saja. "Sementara kita bisa menyelamatkan kekayaan negara yang sangat besar ini dari sektor maritim jika penegakkan hukumnya maksimal," tandas mantan Oditur Jenderal TNI, Laksda Nazali Lempo.

Hal terkait pernyataannya pun menjadi sorotan dari Davis Oktavianus sebagai Tokoh Pendiri dan juga selaku Ketua Dewan Pembina bersama Achmad Sujana (Joe'na) aktivis Pers yang juga menjabat sebagai Ketua Dewan Etik di Gerakan Masyarakat Elang Khatulistiwa Nusantara (Gema Elkan) untuk mendukung dan inginkan Laksda Nazali Lempo ke Kejaksaan Tinggi dan duduk sebagai Jaksa Agung di Pemerintahan Prabowo Gibran.

"Saya bersama Gema Elkan siap mendukung kiprahnya untuk maju ke Ranah Hukum sebagai Jaksa Agung," kata Davis. Jumat (14/06/2024).

Dilanjutkan oleh Joe'na yang turut mendukung dan juga mengatakan, pentingnya sosok baru yang mampu menangani permasalahan hukum secara global, baik laut, darat, udara dan berbagai sektor pertahanan lain.

"Melihat pengalaman dan ketegasan sebagai tokoh militer sekaligus praktisi hukum, saya yakin sosok Laksda Nazali Lempo ini menjadi sosok pengganti Burhanudin yang paling tepat untuk meneruskan langkah tegas Kejaksaan. Kami di Gema Elkan siap mendukung dan berharap penegakan hukum lebih kuat lagi kedepannya." Tutup Joe'na yang aktif memimpin Group Media Patindo dan ruang tokoh di Organisasi Pers Nasional. (Hd)